

EL 24,8% DE LOS HOGARES DEL PAÍS SON CONDUCIDOS POR UNA PERSONA ADULTA MAYOR

En el tercer trimestre del año 2021, el 24,8% de los hogares del país tenía como jefe o jefa a una persona adulta mayor, registrándose un incremento de 0,8 puntos porcentuales en comparación con similar trimestre del año 2020, así lo dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI) en el informe técnico *Situación de la Población Adulta Mayor*, elaborado con los resultados de la Encuesta Nacional de Hogares (ENAHOG).

Según sexo, en el país hay más mujeres que hombres de 60 y más años de edad como cabezas de hogar. Así, del total de hogares que son conducidos por mujeres, el 27,5% son adultas mayores, mientras que los hogares conducidos por adultos mayores hombres representan el 23,4%.

Por área de residencia, en el ámbito rural, el 36,9% de los hogares son conducidos por adultas mayores mujeres; el 24,4% por adultos mayores hombres; registrando una diferencia de 12,5 puntos porcentuales. En el área urbana, las adultas mayores mujeres que son jefas de hogar representan el 25,6% y los hombres el 23,1%.

El 39,0% de los hogares del país tienen entre sus miembros al menos una persona adulta mayor
Cuatro de cada diez hogares del país cuentan entre sus miembros al menos con una persona de 60 y más años de edad. En Lima Metropolitana, la proporción de hogares con alguna persona adulta mayor es de 41,8%, en el área rural es de 40,6% y en el resto urbano es de 36,2%.

Se incrementa población adulta mayor con cobertura del Seguro Integral de Salud (SIS)

En el trimestre de análisis, el 47,8% de la población de 60 y más años de edad tenía Seguro Integral de Salud (SIS), cobertura que se incrementó en 6,6 puntos porcentuales respecto a similar trimestre del año 2020 (41,2%). En tanto que, el 35,2% de este grupo poblacional está afiliado a EsSalud, es decir, 2,2 puntos porcentuales menos que en igual trimestre del año 2020 (37,4%).

Cabe señalar que, del total de la población adulta mayor de 60 y más años de edad, el 88,0% tiene algún seguro de salud (público o privado), esto representa un incremento de 3,1 puntos porcentuales en comparación con similar trimestre del año anterior.

El 83,2% de la población adulta mayor femenina presentó algún problema de salud crónico

En el tercer trimestre del año 2021, el 83,2% de la población femenina de 60 y más años de edad presentó algún problema de salud crónico; mientras que en el caso de la población adulta mayor masculina lo presentó el 71,9%, registrándose una diferencia de 11,3 puntos porcentuales entre ambos géneros.

El 36,6% de la población adulta mayor está afiliada a un sistema de pensión

En el tercer trimestre del presente año, de la población adulta mayor, el 36,6% está afiliado a un sistema de pensión, el 21,3% a la Oficina de Normalización Previsional (ONP), el 9,0% a las Administradoras de Fondos de Pensiones (AFP), el 3,9% a la Cédula Viva y el 2,4% a otros tipos de pensión.

Según sexo, los adultos mayores hombres que están afiliados a un sistema de pensión representan el 46,0%; mientras que las adultas mayores mujeres, el 28,2%; esto representa una brecha de 17,8 puntos porcentuales a favor de los hombres.

Más mujeres que hombres de 60 y más años de edad padecen de alguna discapacidad

En el trimestre de análisis, del total de la población que padece alguna discapacidad, el 44,6% son adultos mayores. En el caso de las mujeres que padecen alguna discapacidad, el 50,4% son adultas mayores; mientras que en el caso de los hombres, el 39,1%.

Cabe mencionar que la incidencia de discapacidad es mayor en el área rural (52,0%), que en el área urbana (41,8%). Por grupos de edad, de los adultos mayores que presentan alguna discapacidad, el 13,3% tienen de 60 a 70 años y el 31,3% de 71 a más años de edad.

Agradecemos su publicación
Oficina Técnica de Difusión

